

Die hochkarätigen Referenten des Schmerz-Kongresses auf der Rosenberg mit ihren Gästen: Dr. Margot Koschka Glatz, Dr. Wolfgang Pigan, Dr. Waltraud Stromer, Primarius Univ.-Prof. Dr. Burkhard Gustorff, Oberärztin Dr. Gabriele Grögl, Primarius Univ.-Doz. Dr. Christian Bancher, Mag. Gabriele Schrammel (Vizepräsidentin der Österreichischen Apothekerkammer), Oberarzt Dr. Dietmar Weixler und Diplomschwester Maria Steininger (v. l.).

FOTOS: MARTIN KALCHHAUSER (2)



Preisstifterin Heidi Kalls, Organisatorin Waltraud Stromer, Gewinnerin Petra Lierberger und „Glücksengerl“ Edgar Führer (von links).

## Lesen Sie das GANZE

Alles in der beiliegenden Landeszeitung, den Niederösterreichischen Nachrichten.



Nichts kann die NÖN ersetzen.

**NÖN**

www.noen.at



## Schmerz-Veranstaltung mobilisierte 550 Leute

**ERFOLGREICH /** Fachkongress und Laien-Angebot auf der Rosenberg verzeichneten regen Zulauf.

ROSENBURG / Über 400 Gäste, Referenten und Aussteller beim Schmerzkongress auf der Rosenberg, noch einmal fast 150 beim Infotag für Laien im Schlossgasthof. Mit dem Thema mobilisierten die Horner Schmerztherapeutin Dr. Waltraud Stromer und ihr Team am vergangenen Donnerstag rund 550 Personen.

„Ich bin überwältigt. Der Zuspruch hat meine Erwartungen übertroffen, alles gesprengt, was es bisher auf diesem Gebiet in Österreich gegeben hat“, freut sich Stromer. Alle Vorträge – größtenteils erfahrener internationaler Referenten – beim Kongress seien sehr professionell gewesen. So wie sie und ihr Horner Kollege Dr. Dietmar Weixler werde von der ARGE Schmerz in der Österreichischen Gesellschaft für Anästhesie, Reanimation und Intensivmedizin ständig an Leitlinien und Verbesserungen für die Patienten gearbeitet. Stromer will bei der Thematik auch weiter am Ball bleiben. „Es wird wieder einen Schmerzkongress geben. Wenn man in der Sache einmal drinnen ist, kann man damit gar

nicht aufhören“, betont sie die Wichtigkeit des Themas. 2012 könnten sich wieder Ärzte und Pflegepersonal auf der Rosenberg treffen. Kommendes Jahr werde allerdings pausiert.

### Auch viele Laien waren am Thema Schmerz interessiert

Regen Zulaufs erfreute sich die Veranstaltung „Schmerz-frei-erleben“ im Schlossgasthof, wo Fachleute für Laien Vorträge hielten und dabei auch auf eine Vielzahl von brennenden Fragen eingehen konnten. „Fast 150 Gäste haben hier teilgenommen und teilweise engagiert mitgemacht“, bilanziert Stromer.

Viele Gäste – teils Betroffene, teils pflegende Angehörige –, die die einzelnen Referate mit den zahlreichen Tipps verfolgten, hielten bis zum Schluss aus. Da wurden im Rahmen eines Gewinnspiels 15 Sachpreise verlost. Den Hauptpreis, eine Nächtigung für zwei Personen (samt Abendessen und Frühstück) in einem der neuen Zimmer des Schlossgasthofes, holte sich Petra Lierberger aus Brunn/Wild.

### KURZ NOTIERT

#### ROSENBURG

**Manfred Greisinger liest.** Zu einer Lesung Dr. Manfred Greisingers und der Vorstellung des neuen Buches „all\*ein\*steig“ –

Mut zur eigenen Lebensspur“ lädt der Schlossgasthof Rosenberg am Donnerstag, 13. Mai (Christi Himmelfahrt), 19 Uhr. Der Eintritt ist frei, Reservierung unter ☎ 02982/30577 erbeten!